SEITE 2 | FREITAG 6. MAI 2022

LOKALES

Bürgerverein Ohlenstedt

Ohlenstedter weihen Treffpunkt ein

Bürgerverein bezieht ehemaligen Kindergarten - Veranstaltungsort für alle Vereine



Lange hat der Bürgerverein auf diese Chance gewartet: Mit einer kleinen Feier weihte er den ehemaligen Kindergarten als neuen Treffpunkt für Ohlenstedt ein.

CHRISTA NECKERMANN

Ohlenstedt. "Endlich haben wir einen Ort, an dem sich die Vereine und Institutionen der Ortschaft treffen können", sagt Helma Rönner, Mitglied des seit 1974 bestehenden Bürgervereins. Denn die Ohlenstedter erfreuen sich einer regen Dorfgemeinschaft, sind in sieben Vereinen, darunter dem Bürgerverein, der Feuerwehr und dem Erntefest-Komitee aktiv. Das Einzige, das bisher fehlte, war ein Ort, an dem ungestört und ohne große Terminabsprachen getagt, beraten und auch einmal gefeiert werden konnte.

Nachdem nun die Ortschaft im Jahr 2018 Fördergelder vom Amt für regionale Landentwicklung zugesprochen bekam, hat sich einiges in der Ortschaft getan. So konnte etwa das alte Grundschulgebäude so ausreichend saniert werden, dass 2020 der Kindergarten die Räume beziehen konnte. Das gab wiederum dem Bürgerverein die Möglichkeit, das ehemalige Kindergarten-Gebäude in direkter Nachbarschaft zu übernehmen, sodass die ortsansässigen Vereine "ihren" Ortsmittelpunkt erhielten.

Corona verhinderte Feier

"Lange hielt uns Corona davon ab, diesen Ortsmittelpunkt gebührend zu feiern", bedauerten die Mitglieder des Bürgervereins. Doch am Sonnabend, 30. April, konnte dies endlich nachgeholt werden. "Es ist uns wichtig, den Zusammenhalt im Dorf nach der langen Corona-Pause zu festigen."

Selbst das Wetter spielte mit, als sich die Ohlenstedter bei Bratwurst und Bier um und im ehemaligen Kindergarten versammelten und sich persönlich davon überzeugen konnten, was hier für ein ansehnlicher Veranstaltungsraum entstanden ist. Henning Mahnken, neuer Pastor in Ohlenstedt nutzte ebenfalls die Gelegenheit, sich seinen Gemeindemitgliedern persönlich vorzustellen.

Attraktion des Tages war sicherlich die Versteigerung eines Maibaums. Das Aufstellen des geschälten, kerzengraden Stammes auf dem ehemaligen Spielgelände des Kindergartens erfolgte am Sonnabendvormittag mithilfe geeigneter Landmaschinen und der höhenerprobten Feuerwehr. Ein großer Kranz, mit bunten Bändern geschmückt, zeigte schon von Weitem den Ort der dörflichen Feier an.

Bei der anschließend von Manfred Fricke moderierten Versteigerung des Maibaums kamen 285 Euro zusammen. Das Geld soll nun der örtlichen Jugendfeuerwehr zugutekommen.

Die ersten Veranstaltungen im neuen Gebäude des Bürgervereins sind bereits in Planung: Etwa die Jahreshauptversammlung am 13. Mai und auch die Kochveranstaltung "Kochen mit Kräutern", die am 20. Mai stattfinden soll. Für den 19. Juni ist ein Flohmarkt geplant. Und am 2. September wird es einen Bürgernachmittag geben. Am 7. Oktober gibt es Informationen zur Kräuterapotheke und am 18. November steht ein Laternefest für die jüngsten Ohlenstedter im Terminkalender. Im Dezember soll wieder ein "Lebendiger Adventskalender" stattfinden.

Besonders freuen sich die Mitglieder des Bürgervereins aber auf den Sommer. Dann soll mithilfe einer größeren Spende der Deutschen Postcode Lotterie eine Grillhütte erbaut werden.

Infos zu Ohlenstedt und dem Vereinsleben gibt es unter www.ohlenstedt.com.

2 von 2